



Dogecoin est une crypto-monnaie créée en 2013 par **les ingénieurs logiciels Billy Markus et Jackson Palmer**. Le nom et le logo de la pièce sont basés sur le mème Internet "Doge", qui présente un chien Shiba Inu. Dogecoin a été créé comme une blague et n'avait à l'origine aucune valeur réelle. Cependant, ces dernières années, la pièce a gagné un public important et a vu sa valeur augmenter de façon spectaculaire.

Dogecoin est basé sur la même technologie que Bitcoin, connue sous le nom de blockchain. Cette technologie permet à un réseau décentralisé d'ordinateurs d'enregistrer et de vérifier les transactions sans avoir besoin d'une autorité centrale. Comme d'autres crypto-monnaies, Dogecoin peut être acheté, vendu et échangé sur diverses plateformes en ligne.

L'une des principales différences entre Dogecoin et les autres crypto-monnaies est qu'il a une limite d'approvisionnement beaucoup plus élevée. Alors que Bitcoin a une limite de 21 millions de pièces, Dogecoin a une limite de **130 milliards de pièces**. Cela signifie qu'il existe un potentiel beaucoup plus grand pour Dogecoin d'être utilisé pour de petites transactions et des pourboires, car la valeur de chaque pièce est beaucoup plus faible.

Ces dernières années, Dogecoin a connu une augmentation massive de sa popularité, en partie grâce aux médias sociaux. De nombreuses célébrités et influenceurs ont tweeté à propos de la pièce, ce qui a contribué à sensibiliser et à augmenter la demande. En janvier 2018, la valeur de Dogecoin était d'environ 0,01 \$. Cependant, en mai 2021, il atteignait 0,69 \$. Cette augmentation soudaine de la valeur a incité de nombreuses personnes à investir dans la pièce.

Cependant, la valeur de Dogecoin est également connue pour être volatile et peu fiable car sa valeur est fortement influencée par les médias sociaux et le battage médiatique et pas seulement par les fondamentaux. En conséquence, Dogecoin est souvent critiqué comme un investissement spéculatif plutôt que comme une monnaie légitime.

Malgré ses nombreuses critiques, Dogecoin a une communauté dévouée de supporters qui y voient un moyen de s'amuser avec la crypto-monnaie et de faire une déclaration sur l'état actuel du système financier. Ils y voient un moyen de remettre en question le statu quo et de créer un nouveau système financier plus accessible.

En résumé, Dogecoin est une crypto-monnaie qui a été créée comme une blague en 2013. Cependant, ces dernières années, elle a gagné en popularité et a vu sa valeur augmenter de façon spectaculaire. Dogecoin est basé sur la même technologie que Bitcoin et a une limite d'approvisionnement beaucoup plus élevée. La valeur de la pièce est connue pour être volatile et peu fiable et est fortement influencée par les médias sociaux et le battage médiatique. Malgré cela, Dogecoin a une communauté dévouée de supporters qui y voient un moyen de s'amuser avec la crypto-monnaie et de faire une déclaration sur l'état actuel du système financier. Il est **important que les investisseurs soient prudents** et fassent des recherches avant d'investir dans Dogecoin ou toute autre crypto-monnaie.